

Pour diffusion immédiate

En résidence permanente à la Maison culturelle et communautaire de Montréal-Nord, la compagnie de danse *Bouge de là* remporte le prix RIDEAU Tournée.

**Montréal-Nord, le 23 février 2012** – Accueillie en résidence permanente par la Maison culturelle et communautaire de Montréal-Nord depuis son ouverture, la compagnie de danse *Bouge de là* vient de remporter un honneur très prisé par les professionnels des arts de la scène : le prix RIDEAU Tournée. Ce prix, décerné par le Réseau indépendant des diffuseurs d'événements artistiques unis, honore une compagnie artistique pour ses efforts fructueux de promotion et de sensibilisation des publics au cours d'une tournée.

« L'arrondissement de Montréal-Nord peut être fier de son appui à *Bouge de là*, dont l'excellence du travail artistique et promotionnel vient d'être reconnue par le milieu québécois des arts de la scène », a souligné Gilles Deguire, maire de l'arrondissement. « Depuis cinq ans, nous sommes heureux d'offrir à cette compagnie de danse une résidence permanente à notre Maison culturelle et communautaire, soit une contribution annuelle de service équivalant à 28 800 \$ pour l'utilisation de la salle de spectacle et les services d'un directeur technique six semaines par année », a précisé M. Deguire.

« Pour une compagnie artistique comme la nôtre, les périodes de résidence qui nous sont accordées sont un cadeau précieux qui nous permet de peaufiner nos créations avant de rencontrer les publics de tout le Canada », a affirmé Ginette Ferland, directrice générale de la compagnie *Bouge de là*.

Entrée en lice avec la compagnie de théâtre *L'Aubergine* et *Spectra Musique – le Festival de jazz en tournée*, *Bouge de là* a finalement remporté les honneurs pour son spectacle *L'atelier*. La compagnie aura donné 105 représentations de *L'atelier* partout au Québec, et la tournée se poursuivra l'an prochain en Ontario, en Alberta et en Colombie-Britannique. Présenté en première à la Maison culturelle et communautaire de Montréal-Nord en octobre 2010, ce spectacle qui marie danse et arts plastiques a été chaleureusement accueilli par la critique.

*Bouge de là* est l'une des rares compagnies de danse professionnelle au Québec qui se destine exclusivement au jeune public. La compagnie, fondée en 2000 par Hélène Langevin, directrice artistique, propose des spectacles de danse contemporaine qui intègrent différentes disciplines artistiques et a élaboré un volet éducatif en lien avec les spectacles offerts à son jeune auditoire. La directrice générale, Ginette Ferland, vient d'être nommée au comité culturel permanent de l'arrondissement de Montréal-Nord où elle apportera son expertise aux orientations de l'administration municipale en matière de culture.

– 30 –

Source

Direction des services administratifs, des relations avec les citoyens et du greffe  
Arrondissement de Montréal-Nord

Renseignements

Céline Pelletier, chargée de communication  
514-328-4000, poste 4021